

Covid-19 : Cuba ira en aide au Nicaragua



La Havane, 17 mars, (RHC).- Le Nicaragua a demandé l'aide de Cuba pour la prévention et le contrôle de la pandémie du Covid-19.

Au cours d'une comparution à la 4e chaîne de la télévision nicaraguayenne, la vice-présidente de ce pays centraméricain, Rosario Murillo a précisé que l'aide demandée est liée à tout ce qui a rapport aux protocoles à suivre au cas où le Covid-19 entrerait dans le pays, aux traitements et aux médicaments cubains employés avec succès dans d'autres pays pour lutter contre la pandémie.

Elle a ajouté que la demande d'aide a été présentée au président cubain, Miguel Díaz-Canel et que la réponse de ce dernier a été positive.

La brigade Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres et d'épidémies, se rendra donc au Nicaragua avec une équipe de spécialistes en virologie, en épidémiologie et en soins intensifs.

Rosario Murillo a annoncé son arrivée à Managua dans les prochains jours et remercié Cuba de sa réponse rapide et solidaire.

Elle a rappelé que l'expérience des praticiens cubains dans ce secteur notamment en ce qui concerne les protocoles à suivre a d'ores et déjà été demandée par des régions de l'Italie et de l'Espagne.



Radio Habana Cuba